

【フィリピン】フィリピンにおける長官に対する不服申立手続きの規則改正に関するパブリックコメント募集（9月15日まで）について

2020年9月2日

ジェットロ・シンガポール事務所

JETRO シンガポールより、フィリピンにおける長官に対する不服申立手続きの規則改正に関するパブリックコメント募集（9月15日まで）について共有します。

フィリピン知財庁 (IPOPHL) は、長官に対する不服申立手続きの規則改正に関するパブリックコメントを9月15日まで募集すると発表した。

なお、IPOPHLにおいては、特許（意匠含む）局長、商標局長等の審査結果に対する不服、また当事者系事件を審理する法務局長の判断等に対する不服申立は長官に対してなされるが、今回のパブリックコメント募集はその手続に関する規則改正案に対するもの。

情報公開日

2020年9月1日

URL 等

<https://www.ipophil.gov.ph/news/public-consultation-2020/>

<https://drive.google.com/file/d/1MXd8tkngt2XvvATFZnIZH08Qic3g0pHx/view>

<https://www.facebook.com/IPOPHL/photos/a.127946453920468/3228328980548851/?type=3&theater>

以上

本内容は、日本貿易振興機構が独自に入手している情報に基づくものであり、その後の状況などによって変わる場合があります。また、掲載した情報・コメントは当該機構の判断によるものですが、一般的な情報・解釈がこの通りであることを保証するものではないことを予めお断りします。